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様式第３

会 議 録

会 議 名 令和６年度第２回野田市水道事業運営審議会

議題及び議題毎

の公開又は非公

開の別

1 「未来構想 水道ビジョン野田（経営戦略）」の見直しの

諮問について（公開）

2 「未来構想 水道ビジョン野田（経営戦略）」について（

公開）

日 時
令和６年８月３０日（金）

午後１時２８分から午後２時２１分まで

場 所 野田市水道部お客様センター２階会議室

出席委員氏名

（会長）藤井秀樹（副会長）石山美代子

荒木千恵子、石原和子、竹澤浩美、寺田一雄、中村順子、廣田

魁人、飯髙幸次、藤井敬子、

欠席委員氏名 亀井ゆう子、駒﨑真、小池聖彦、新玲子、西山昌克

事 務 局

中沢哲夫（水道事業管理者）、皆川賢一（水道部次長）、

青木宏茂（工務課長）、金子寿一（業務課長補佐）、

後藤諭（工務課長補佐）、木村淳（工務課副主幹）、

田中愛多子（業務課庶務係長）、張替隆彰（業務課財務係長）、

岡安守（工務課給水係長）､徳冨美奈子(業務課庶務係主査）、

金子拓也（業務課主任主事）

傍 聴 者 ０人

議 事
令和６年度第２回野田市水道事業運営審議会の会議結果(概要)

は次のとおりである。



2

事務局

水道事業管理者

藤井会長

事務局

藤井会長

藤井会長

管理者

藤井会長

次長

午後１時２８分開会に先立ち、欠席委員を報告、会議の成立

を説明

会議録作成のための録音機の使用並びに会議の公開について

説明

＜挨拶＞

開会を宣言

配布資料の説明

議事録署名人に竹澤委員及び飯髙委員の両名を指名

諮問 「未来構想 水道ビジョン野田（経営戦略）」の見直

しの諮問について

「未来構想 水道ビジョン野田（経営戦略）」の見直しの諮

問について、事務局に説明を求める。

＜諮問書を代読＞

議題１「未来構想 水道ビジョン野田（経営戦略）」につい

て

「未来構想 水道ビジョン野田（経営戦略）」について、事

務局に説明を求める。

＜資料に基づき、説明＞
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藤井会長

寺田委員

工務課長

寺田委員

工務課長

寺田委員

次長

寺田委員

次長

廣田委員

事務局の説明について、意見及び質問を求める。

資料５ページ「（７）管路の概要」について質問する。

口径200㎜と250㎜の延長が短くなっている理由を伺う。

布設替えを行う際に、ダウンサイジングを行ったため。

資料６ページ「４水道事業の概要について」質問する。

令和３年度から有収量が減っている理由と対策を伺う。

有収量が減っている理由としては、漏水が考えられる。

対策としては、漏水調査をして早期発見に努めている。ま

た、老朽管の更新事業を計画的に行っている。

資料８ページ「６水源の利用状況について」質問する。

現在、自己水よりも安価な受水を受けているが、受水費のコ

ストが値上がりした場合の対応について伺う。

受水費が値上がりするのは、浄水コストの値上がりと考え

る。自己水においても浄水コストがかかるので、受水費が自己

水を上回るとは、考えにくい。

なぜ、令和２年度のタイミングで自己水を減らしたのか。

詳細は分からないが、令和元年度に策定して計画に基づき、

令和元年度の浄水コストを確認し令和２年度から実施したもの

と考えられる。

資料７ページ「５水需要の状況について」質問する。
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次長

藤井会長

次長

藤井会長

事務局

藤井会長

給水人口は減少で、給水件数は増加している。その相反する

状態の要因ついて伺う。

単身世帯が増えているので、給水人口がへっている。給水件

数が増加しているのは、戸建住宅や共同住宅アパートの建設が

増えているためと考えている。

ほかに意見及び質問がないことから、議題１「未来構想 水

道ビジョン野田（経営戦略）」についての審議を終了する。

ほかに事務局から報告事項があるか確認

次回は、水道事業が抱える課題や今後の計画についてのご審

議をいただきたい。

ほかに意見及び質問がないか確認

他に意見及び質問はないことから、連絡事項があるか、事務

局に説明を求める。

次回の審議会スケジュールについて説明

午後２時２１分閉会を宣言


